

COBRE PANAMÁ APOYA EL DEBATE DE IDEAS EN CADE 2023

 Las conferencias girarán en torno a la "Defensa de nuestro modelo económico" y "Competitividad, crecimiento y desarrollo

Panamá, 24 de abril de 2023 – Una vez más, Cobre Panamá apoya a la Asociación Panameña de Ejecutivos de Empresa (APEDE) como patrocinador oficial de su conferencia anual CADE 2023, que en esta edición tiene por tema: "Modelo económico y libertad, para un Panamá democrático con crecimiento y desarrollo sostenible.

La Conferencia Anual de Ejecutivos de Empresa (CADE) es convocada por la APEDE desde 1966 y se ha constituido, a lo largo de los años, en un espacio propicio para la discusión, el debate y análisis de los grandes temas nacionales, de donde surgen propuestas de soluciones, como una contribución concreta para el desarrollo económico, político, social y ambiental del país, con igualdad y equidad.

"Apoyar a la APEDE como patrocinadores de CADE representa para nosotros en Cobre Panamá otra oportunidad más para contribuir a crear esa consciencia crítica en la sociedad panameña, propiciando espacios para el análisis de los principales desafíos y problemas del país, pero también para construir de forma colectiva el modelo de nación, que los panameños aspiran y merecen", expresó Keith Green, Gerente país de Cobre Panamá.

El ejecutivo de la empresa minera recordó que Cobre Panamá también es patrocinador de las conferencias regionales que organizan los capítulos de APEDE en el interior del país, para levantar de primera mano las visiones regionales de los grandes temas nacionales, como preámbulo al CADE principal.

Cobre Panamá es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con más de US\$ 10 mil millones a la fecha. Según el estudio realizado por INDESA presentado en enero del 2023, nuestra empresa minera es un generador muy importante de empleos en el interior del país, contribuimos así de manera significativa a la dinamización de la economía nacional, representando el 4.8% al PIB, con más de dos mil proveedores locales y generando más de 40 mil empleos entre directos e indirectos.



Entre la oferta de conferencias de CADE 2023, que se efectuará del 25 al 27 de abril, figuran la de apertura a cargo del presidente de la Fundación para el Progreso, Axel Kaiser, que versará sobre "Libertad, batalla cultural e inversión en democracia", en tanto que la conferencia de clausura será dictada por Irvin A. Halman, presidente del Centro Nacional de Competitividad.

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historía de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye la planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$125 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por \$900 millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.